

Die Stiftung der Sparkasse Rastatt-Gernsbach zur Förderung der Jugend richtet eSport-Cup aus



Tanja Dieck, Marktbereichsdirektorin der Sparkasse Rastatt-Gernsbach, und Erstplatzierter Davud Besirevic.

Am Samstag, den 02. Juli 2022, fand der zweite Sparkassen eSport-Cup der Stiftung der Sparkasse Rastatt-Gernsbach zur Förderung der Jugend statt. Ganz bequem von zu Hause aus stellten gut 40 FIFA-Begeisterte online ihr Können unter Beweis. Eine Menge Tore, Zweikämpfe, Fouls, gelbe Karten und auch Platzverweise – die virtuellen Spiele hatten es in sich.

Begleitet wurde das torreiche Turnier von einem kommentierten Livestream auf der Streaming-Plattform Twitch. Hier feuerten viele Begeisterte ihre Freunde in den Finalrunden an - eSport liegt ganz klar im Trend.

Den virtuellen Ball am besten beherrschte Davud Besirevic und erspielte sich den ersten Platz mit einem Preisgeld von 250 Euro. Dabei konnte sich selbst der achte Platz noch über ein Preisgeld von 75 Euro freuen.

Die Sparkassenstiftung gratuliert den Gewinnern und bedankt sich bei allen Spielern und Zuschauern für ein spannendes Turnier. Wir freuen uns auf die nächste virtuelle Begegnung.